



た わ ら こ

田原っ子



れいわ ねん がつ にちはっこう だい ごう がつごう
令和7年3月4日発行 第17号(3月号)

たわらしょうがっこう こうちよう ひろたに みつてる
田原小学校 校長 広谷 光輝

がっこうきょういくもくひょう

☆学校教育目標☆

「みずか かだい み じしゆてき しゆたいてき と く こ
自ら課題を見つけ、自主的・主体的に取り組むことのできる子ども」

☆校内の合言葉☆ 「ありがとう」と「大丈夫」 ☆スローガン☆ 「認め合い、支え合い、助け合い」

☆5つのキーワード☆

◆あいさつ ◆きょうかん あんしんかん ◆感謝 ◆チャレンジ ◆かてい ちいき
◆共感と安心感 ◆家庭・地域とのつながり

ほんとう

本当にありがとうございました!!

ことし ど だいかんぱ けっこうなが きかんづ うんどうじょう ど ま しろ ゆき
今年は2度ほど大寒波がやってきて、結構長い期間続いたこともありました。運動場が2~3度真っ白に雪で



おお 覆われたこともありましたが、2月の最終週ぐらいからだんだ

ん あた 温かくなってきたように思います。さんかんしおん い
三寒四温と言われるぐら

いなのでまだまだたいちようかんり むずか きせつ
体調管理の難しい季節ですが、まとめの3

がつ 月しっかり過ごせるようたいちようかんり き
体調管理に気をつけてください。

さて、がつ にち もく がつ 完全に解散する
2月27日(木)にこの3月をもって完全にかいさん

がっこうあんぜんきょうぎかい かんしゃ きも つた かい
学校安全協議会のみなさまに感謝の気持ちを伝える会を

しゅうかい なか おこな どうじつ がっこう かんしゃじょう きねんひん じどうかい てづく かんしゃじょう ぞうてい
集会の中で行いました。当日は学校、PTAからの感謝状と記念品、児童会からの手作り感謝状を贈呈させてい

いただきました。

やく ねん わた こ あんぜん ちいき あんぜん まも
約20年に渡り、子どもたちの安全、地域の安全を守って

ただいただけでなく、その わかしたし きょうゆ とし げんき
昔私が教諭の時に元気がないと、

「あんたからげんき とつたらなん のこ しゃん
元気とったら何にも残らんで、シャンとせな!」と

げんき おも だ まえ まいにち
元気づけられたのを思い出します。あたり前に毎日どんな

てんこう ぼらん てい あせいしん こうもん まも みなさま
天候でもボランティア精神で校門を守っていただいた皆様に

かんしゃ ほんとう
は感謝しかありません。本当にありがとうございました。



3月の行事予定

3	げつ	はなし かい ねん お話の会(5年)	5	すい	はなし かい ねん たいじゅうそくてい ねん お話の会(3・4年) 体重測定5年
6	もく	そつぎょう いわ かいれんしゅう ねん 卒業を祝う会練習(1~4年) たいじゅうそくてい ねん 体重測定4年	7	きん	たいじゅうそくてい ねん 体重測定3年
10	げつ	たいじゅうそくてい ねん 体重測定2年	11	か	たいじゅうそくてい ねん そつぎょうしきよこう ねん 体重測定1年 卒業式予行(5・6年) 1~4年 4時間授業
14	きん	ひきつ しき ねん 引継ぎ式(5・6年)	17	げつ	そつぎょう いわ かい そつぎょうしきぜんじつじゅんび ねん 卒業を祝う会 卒業式前日準備(5年) 1~4年及び6年 4時間授業
18	か	そつぎょうしき ねんりんじきゅうぎょう 卒業式(1~5年臨時休業)	19	すい	じかんじゅぎょう 4時間授業
20	もく	しゅんぶん ひ 春分の日	21	きん	じかんじゅぎょう きゅうしょくしゅうりょう おお 5時間授業 給食終了 大そうじ
24	げつ	しゅうりょうしき つくえ いどう 修了式 机・いす移動			

※あくまで予定になります。天候やこちらの都合により急な変更がある場合があります。その際はお手紙や
マチコミメールにてお知らせさせていただきます。



租税教室が行われました!

2月14日(金)6年生が多目的室で租税教室を受講しました。この教室は、日頃の生活には税金が多く使わ
れていることをしっかり学習することで、将来の納税者となる子どもたちに少しでも税について理解してもらおうと
四條畷市役所の税務課の方が出張授業をしてくださるものです。



税金はない方がいいと考えている児童も多かったのですが、「例えば
税金がなければこんなことが有料になります。」ということていくつかの
事例が紹介されました。「警察に相談に行くのも有料?」「救急車も呼ん
で病院に運んでもらうのにお金がいる?」「公園の遊具が壊れてもほった
らかしてゴミも雑草もそのまま?」「信号がなかったら交通事故だらけにな

ってしまう…」普段あたり前に思っていることも多くの税金が使われることで維持できていること、さらに、小学校
から中学校まで使ういすや机も全部税金で購入したものであることが説明されました。子どもたちもきっと税金
がどのように使われ大切なものか少しは考えていることのできるいい機会になったのでは?と感じました。最後に
税金ってより良い暮らしをするための会費みたいなものと思っしてほしいという言葉がとても印象に残りました。